Página: 13



Va en serio. La diputada Margarita Zavala.

integrante del Grupo Parlamentario de Acción Nacional, sometió a consideración de la asamblea la proposición con punto de acuerdo por el que se exhorta a la Comisión Nacional del Agua y al Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, así como a la Coordinación Nacional de Protección Civil, adscrita a la Secretaría de Gobernación, a garantizar el derecho humano al agua establecido en el artículo 4° constitucional. Pero Germán Martínez Santoyo, director de la Conagua, está como el agua misma: cada vez aparece menos...

Agandalle digital. El dirigente del partido
Morena, Mario Delgado, aseguró que la
oposición financia una 'mafia digital' en contra de
la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, al
vincularla con el narcotráfico en redes sociales,
señalando que se trata de una red de bots y cuentas
falsas. Delgado aseguró que la oposición, al no lograr
que Xóchitl Gálvez, candidata del PRI, PAN y PRD,
remonte en las encuestas, ha organizado una guerra
sucia contra Sheinbaum. Señaló que en al menos 50
países se han encontrado cientos de cuentas falsas.
Aunque el uso de bots para denostar en redes sociales
es práctica de todos los partidos, incluido Morena.

Contagio. Después de que César Cravioto, senador de Morena, se lanzó contra la oposición, advirtiendo: "¡Vergüenzas, intentos fallidos y patadas de ahogado! La visita a #EstadosUnidos y #España de @XochitlGalvez y @STaboadaMx muestra lo que son: vendepatrias que sólo buscan la aprobación extranjera. ¡Está fórmula ya la usaron antes y otra vez no les va a funcionar!", el hombre huyó. "César, no te vayas, aguanta el debate", le gritó la panista Kenia López a Cravioto, quien se retiró del pleno tras un duro discurso. Avienta la piedra y esconde la mano. Así como Gerardo Fernández Noroña huyó de Guadalupe Acosta Naranjo.

Máscara. Mientras la alcaldesa de Tijuana, Baja California, Montserrat Caballero, proyecta una imagen de víctima, por las amenazas del crimen organizado, y hasta vive en la sede de un batallón de Infantería del Ejército, por otro lado ha creado una red de corrupción a través del desvío de recursos del erario para el pago de contratos de adjudicación directa que han triplicado sus costos, en comparación con el mismo servicio ofrecido en otras entidades. Caballero y el secretario de Gobierno, Miguel Ángel Bujanda, tienen desvíos millonarios documentados. De este escándalo no los protege nadie.

Desde la raíz. La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, hizo un llamado a los tamaulipecos y sus autoridades para combatir la violencia familiar, que se ha incrementado en la entidad. Encabezó en Reynosa, junto con el gobernador Américo Villarreal, la inauguración de la Feria de la Paz. "Se han bajado los índices delictivos en la mayoría de los delitos (pero) hay uno que nos preocupa, porque en lugar de ir disminuyendo ha ido subiendo y ésa es una de las causas por las que estamos aquí", expresó. Sólo atendiendo el fondo de los problemas se encontrará pronta solución. Bien pensado.

